



Praktikum im Product Marketing für Social Media (w/m)

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für Präzision revolutionieren wir die Welt der Vermessung.

Innovative und zuverlässige Komplettlösungen sind unser Erfolgsrezept. Mit Deiner Leidenschaft für unsere Produkte stärkst Du unsere Marktposition als führender Hersteller präziser Messinstrumente. Dabei kreierst und steuerst Du selbstsicher Konzepte und Kampagnen. Verwirkliche Deine Visionen in unserem Team!

Das spricht Dich an

- Potenzielle Influencer auf YouTube, Facebook, Instagram und relevanten Blogs für DISTO™ und Lino Produkte finden und evaluieren
- Aufbau einer Datenbank mit Influencern aus UK und der DACH-Region
- Koordination von Influencer-Kampagnen in UK und der DACH-Region
- Social Media Monitoring, z.B. Blogs und Foren
- Unterstützung bei allgemeinen Marketing-Aktivitäten
- Unterstützung der Marketing- und Produkt-Management-Teams bei allgemeinen administrativen Aufgaben

Das macht Dich aus

- Bachelor-Abschluss Fachrichtung Wirtschaft, BWL, Wirtschaftswissenschaften
- Erfahrung oder relevante Ausbildung im Bereich Online Marketing, insbesondere im Social Media Marketing und mit entsprechenden Recherchertools
- Organisierte, strukturierte und analytische Arbeitsweise, Begeisterungsfähigkeit und Engagement
- Ausgeprägte Teamfähigkeit, Freude an der Arbeit in einem multinationalen Team
- Flüssend in Deutsch und Englisch (schriftlich und mündlich)

Über uns

Unsere innovativen Lösungen und Produkte sind gekennzeichnet durch höchste Effizienz und Zuverlässigkeit und werden überall dort eingesetzt, wo es ums Erfassen, Analysieren und Präsentieren von 3D Informationen geht. Verbessere auch Du mit uns die Zukunft, werde Teil unseres Teams und einer globalen Erfolgsgeschichte.

Wie kann ich mich bewerben

Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf Deine Online Bewerbung! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das Bewerbungstool entgegennehmen.

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamical and with a passion for precision, we revolutionise the world of measurement and survey.

Innovative and reliable end-to-end solutions are our winning formula. With your passion for our products as well as your creative and persuasive concepts and campaigns, we can strengthen our market position as a leading manufacturer of accurate measuring instruments. Join our team and make your visions come true!

This appeals to you

- Evaluate possible influencers on YouTube, Facebook, Instagram, and relevant blogs for DISTO™ and Lino products
- Build up a data base with influencers in UK and the DACH region
- Coordinate influencer campaigns in UK and the DACH region
- Social media monitoring e.g. blogs and forums
- Support in general product marketing activities
- Support the Marketing and Product Management team in daily administrative tasks

This is you

- Bachelor's degree in Business
- Experience or relevant training in online marketing, especially in social media marketing and with recherche tools
- Well organized personality, analytical, and with high commitment and engagement
- Strong team skills, interest in working in a multi-national team
- Fluent in English and German (verbal and written)

About Us

Our innovative solutions and products are characterised by the highest efficiency and reliability. They are used wherever it is all about recording, analysing and presenting 3D information. Improve your future with us, become part of our team and this global success story.

How can I apply

If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your online application! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form.

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg
Internship Product Marketing for Social Media (f/m)



Praktikum im Product Marketing für Social Media (w/m)

Additional information

Location	Heerbrugg
Position type	Intern
Start of work	As of now

Responsible

Annette Ott